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審 議 経 過

委員長：これから令和４年度第２回豊島区公文書等管理委員会を開催します。事務局か

ら本日の資料について説明してください。 

事務局：事前送付いたしました「令和３年度公文書等の管理状況」についてです。ご審

議いただきますようよろしくお願いいたします。 

委員長：説明資料についてご意見・ご質問やご異議はありませんか。 

 なお、挙げられたご意見・ご質問については、次回、回答する形で進めさせていただ

きます。 

（はい） 

Ｂ委員：実務研修、特別研修、e-ラーニングを実施されていますがそれぞれどんな内

容なのでしょうか。また、約１時間という研修時間は結果的に問題ないのでしょう

か。 

Ｄ委員：「保有文書の媒体別件数は未集計です。」とありますが、今後、紙媒体文書と電

子媒体文書を分けて集計する予定があるのでしょうか。 

委員長：示されている簿冊数には、空フォルダが含まれている可能性はありますか。ま

た、令和３年度公文書の紛失、誤廃棄等の状況は、どのように把握していますか。原

課からの自己申告であると推測しますが、国の例からすると信ぴょう性が乏しくなっ

てしまうと思います。抜き打ちテストのようなものを検討してはいかがでしょうか。 

委員長：挙げられたご意見・ご質問を受けて、追加のご意見・ご質問はありますか。 

Ａ委員：令和３年度の「文書」「公文書」研修の受講者数は、他の公務研修と比較して、

多いのか少ないのか教えてください。 

委員長：挙げられたご意見・ご質問に対しましては、次回開催時に事務局より回答

いたします。 

事務局：事務局から連絡事項を申し上げます。次回の開催は、２月１４日（火）午後５

時から開催いたします。案件としましては、①今回頂いたご意見・ご質問に対する回

答、②出資法人等の文書の管理状況調査の結果を予定しております。 

  どうぞ宜しくお願いいたします。以上でございます。 
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委員長：それでは、本日の審議はこれで終了します。 

ありがとうございました。 

                                  以上 


